



校訓：健康・自律（自立）・敬愛・向学

【11月3日】弥五郎どん祭り～浦安の舞～



浦安の舞

「天地（あめつち）の 神にぞ祈る 朝なぎの 海のごとくに 波たぬ世を」

【舞った生徒の感想】

私は、2年間舞いましたが、誰でもはできないとても貴重な体験をさせてもらい、ありがとうございます。そして、浦安の舞を舞ってみたいと思う人は、ぜひやってほしいと思います。

2年 川崎 愛莉

【11月5・7・8日 まち協 小中合同あいさつ運動】

山之口まちづくり協議会との連携事業として、小中合同のあいさつ運動を行いました。朝から笑顔で「おはよう」のあいさつありがとうございました。

〈ねらい〉

- 自ら明るいあいさつをし、コミュニケーション能力の向上を図る。
- 地域の方や小学生と連携してあいさつ運動を行い、地域に貢献する態度を育成する。



【11月7日 キャリア教育学習 ひなた場】

【目的】

- 生徒が、日常生活を立ち止まり、自分自身と向き合い、これからどうなりたいかを考える。
- 生徒が、憧れのロールモデル（理想にした大人の姿）を見つける。
- 生徒が、「気軽に相談できる地域の大人との関係をつくる。



11月22日 宮日新聞「若い目」掲載されました。

【悩みを話して楽に】 3年 溝添 掌仁

先日の総合的な学習の時間に行われたキャリア学習「ひなた場」の時は、いろんな話をしてくださってありがとうございます。一対一で話し合ってみて、自分の悩みを人に話す大切さを学びました。

僕は、人に自分の悩みを話せずに、小学生の時にとても苦しい時がありました。だけどその時のことを永野さんと話せて、少しだけ楽になったような気がします。人に話すってこんなに楽になるんだと思いました。

これから少しずつ、人に悩みを話していくようにしていきたいと思うような時間でした。

大人になってからは、自分が悩みを聞く立場になれるよう頑張ります。

講師の皆様、生徒と対話をしていただき、ありがとうございました。